

Elecciones escolares para elegir el horario de clase

Casi 9 de cada 10 padres solaneros quieren la jornada continua para sus hijos

Al menos tres colegios más de La Solana cambiarán al nuevo sistema el próximo curso

Paulino Sánchez

Los colegios Sagrado Corazón, El Humilladero y Javier Paulino se unirán el próximo curso a la nueva modalidad de jornada continua y el Romero Peña continuará con ella. Así lo decidieron por amplia mayoría las urnas en el referéndum para decidir sobre la jornada partida o continuada en cuatro de los seis centros de Infantil y Primaria de nuestra localidad. El escrutinio final no dejó lugar a dudas: triunfo aplastante de la jornada continuada. Hasta ahora, el único colegio que ya la tenía era el Romero Peña, que volvió a ratificar mayoritariamente esa nueva fórmula.

La jornada electoral, celebrada el pasado 10 de febrero, transcurrió con absoluta normalidad y con una elevada participación en los cuatro colegios que celebraron la votación, para decidirse por el SÍ o por el NO. De los 1.721 padres y madres con derecho a voto acudieron a

las urnas 1.046, el 61 por ciento del censo. De todos los votos emitidos se decantaron por la jornada continua 909 padres, el 87 por ciento, y 129 rechazaron el nuevo sistema, apenas el 12,5 por ciento. En cuanto al profesorado, 78 de los 80 que trabajan en estos cuatro colegios apoyaron la jornada continua y sólo uno lo hizo en contra. Otro más votó en blanco.

Por colegios, en el Romero Peña votaron 428 de los 698 padres censados, es decir, 61,3 por ciento, de los cuales votaron SÍ 421, o sea el 98,36 por ciento. Los 31 profesores del claustro también dijeron SÍ.

Los resultados del Humilladero ofrecen una participación de los 15 profesores del centro y todos votaron SÍ. Por lo que respecta a las madres y padres, de los 291 que tenían derecho a voto lo hicieron 167, el 57,39 por ciento, dijeron SÍ 143, el 85,62 por ciento, para el NO hubo 18 votos, el

10,77 por ciento, y hubo 6 votos nulos.

En el colegio Sagrado Corazón, votaron por la jornada continua 18 de los 19 profesores en plantilla. De los 393 madres y padres con derecho a voto lo hicieron 242, el 64 por ciento del total, votando SÍ 168, el 69,42 por ciento, votos negativos se contabilizaron 72, el 29,72 por ciento, y hubo 2 votos en blanco.

También votó por la jornada continuada el Colegio Javier Paulino, en el que de los 15 profesores del claustro 14 dijeron SÍ. De los 339 madres y padres que tenían posibilidad de votar lo hicieron 206, el 61,65 por ciento. Los votos del SÍ sumaron 177, el 84,68 por ciento, mientras que por el NO se decidieron 32, el 15,31 por ciento, sin que se sumara ningún voto en blanco o nulo.

Todavía no se sabe nada sobre el colegio El Santo y el colegio concertado San Luis Gonzaga, que no han participado en estas elecciones.



Votaciones en los colegios públicos Romero Peña (izquierda) y Javier Paulino.